

Landeshauptstadt Magdeburg

Änderungsantrag

DS0455/11/6 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
DS0455/11	13.12.2011

Absender	
FDP-Ratsfraktion	
Gremium	Sitzungstermin
Finanz- und Grundstücksausschuss	16.12.2011
Stadtrat	17.01.2012
Kurtitel	
Haushaltsplan 2012	

Sportsymposium II

Der Stadtrat möge beschließen:

Für die Umsetzung des Beschlusses des Stadtrates Nummer 945-36(V)/11 vom 27.6.2011 „Sportsymposium II“ werden in den Haushalt 2012 die entsprechenden finanziellen Mittel i. H. von 92.000 Euro eingestellt.

Begründung:

Der Oberbürgermeister führt in seinen „Politischen Schwerpunkten“ (I0187/10) aus, dass 2012 eine wissenschaftlich fundierte Sportentwicklungsplanung erarbeitet werden soll und verweist auf das 2008 durchgeführte Sportsymposium „Sportstadt Magdeburg – Bestandsaufnahme und Perspektiven“.

Eine wissenschaftlich fundierte Sportentwicklungsplanung sollte auf möglichst aktuelle Untersuchungsergebnisse zurückgreifen und aktuelle Daten verarbeiten. Angesichts der veränderten Rahmenbedingungen, wie bspw. „demografische Entwicklung und damit im Zusammenhang stehender gewandelter Sportbedürfnisse, Veränderungen des urbanen Raums“ (siehe I0187/10, S. 31) und der Sportförderpraxis sollte der Erarbeitung einer langfristig gültigen Sportentwicklungsplanung für die Landeshauptstadt Magdeburg ein wissenschaftliches Symposium vorausgehen, das eben diese Probleme diskutiert.

Die Verwaltung formuliert in ihrer Stellungnahme S0080/11, dass „mit Auswertung der Daten ... Konzepte überprüft (werden), der Nutzen einzelner konkreter Maßnahmen exemplarisch quantifiziert und ein Katalog von Handlungsempfehlungen abgeleitet werden (soll). ... Nach vorliegenden Kostenschätzungen wird das Projekt ca. 222.000 Euro in den Jahren 2011 und 2012 kosten.“

Im Jahr 2011 sind 50.000 Euro im Haushalt eingestellt. 80.000 Euro wurden im Rahmen des vom MLV neu aufgelegten Förderprogramms zur „Förderung von Maßnahmen für die Gestaltung des demographischen Wandels und zur Förderung der Regionalentwicklung in Sachsen-Anhalt“ für das Jahr 2012 beantragt.“

Somit stehen noch 92.000 Euro aus, um das Projekt zu finanzieren.

Hans-Jörg Schuster
Fraktionsvorsitzender